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I Participants:

II Points abordés:
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8 Commission déchet du 27 mai

Bruno Pilonchery et Guy Farget restituent au Conseil Municipal les points importants abordés lors de la dernière commission déchets:

- Point sur installation composteurs

- Projet extension déchetterie pour un coût de 833 000 €

- Point de collecte dédié pour les gros producteurs de déchets.

- Projet de révision du règlement de la déchetterie.

- 4 points de difficultés sur la commune pour le véhicule de ramassage ont été traités avec la participation des habitants concernés. (La Loge, Les Chazelets, La Combelle 

et Fauchemagne.)

9 Organisation Elections Législatives
Le bureau de vote sera ouvert de 8h00 à 18h00 les dimanches 30 juin et 07 juillet pour les élections législatives.

Le bureau de vote sera situé au RdC de la Mairie (ancienne salle du Conseil) car la Salle des Fêtes et la Maison des Associations ne sont pas libres. 

Organisation du Bureau de Vote: 

Président du bureau: Jen Hervé Peurière.

Secrétaire: Michel Chaux

Assesseurs: Nicole Chaux et Thierry Meunier

1er tour: Dimanche 30 juin :

08h00-10h30 : Quentin Ossedat- Lydie Faye - Thierry Meunier

10h30-13h00 : Michelle Vasseur - Lydie Faye - Michel Chaux

13h00-15h30 : Aurélien Allard - Viviane Brunet - Philippe Roux

15h30-18h00 : Nicole Chaux- Jean Louis Fafournoux - Guy Farget

2 -ème tour: Dimanche 07 juillet :

08h00-10h30 : Thierry Meunier- Guy Farget - Michel Chaux

10h30-13h00 : Michelle Vasseur - Viviane Brunet - Bruno Pilonchery.

13h00-15h30 : Bruno Pilonchery - Sandy Goutorbe - Philippe Roux

15h30-18h00 : Nicole Chaux- Jean Louis Fafournoux - Philippe Roux

Absents excusé:  Quentin OSSEDAT 

La MAGE (Mission d'Assistance à la Gestion de l'Eau) a effectué une visite technique sur nos 5 stations de traitement des eaux usées.

Il en ressort que les stations Brissay, Plagnette, La Goutte et Royon fonctionnent correctement. Par contre la station des Bataillouses connait des défaillances car 

beaucoup trop d'eaux parasites viennent altérer son fonctionnement. Ces eaux parasites proviennent de certains particuliers indélicats qui rejettent dans le réseau d'eaux 

usées des eaux pluviales ou des eaux de sources, ce qui est formellement interdit. 

Le dernier diagnostic complet de notre réseau d'eaux usées datant de plus de 20 ans, il nous est demandé de réaliser un nouveau diagnostic dans les années à venir. 

Cette opération représente un coût de l'ordre de 50 000 €. Etant donné que la compétence Eaux Usées doit être transférée à CCPU au 01/01/2026, nous jugeons pertinent 

d'attendre cette date pour réaliser ce diagnostic.

5 Apéritif fête

La fête patronale aura lieu le 7 juillet. Cette année cet évènement sera concomitant avec le vote du 2eme tour des élections législatives. Le traditionnel apéritif offert par la 

municipalité sera servi le 7 juillet à partir de 11h30 sur le parvis de l'église. Les invitations ont été distribuées.

Visite de la MAGE

6 Concerts de Vollore

Les Concerts de Vollore et la municipalité organisent cette année la 4ème édition dans notre commune avec la formation ''Alexander Paley Trio''. Le concert aura lieu le 

samedi  20 juillet 2024 (20h30) à la Salle des Fêtes.

Prochaine Réunion Adjoints:   Lundi  22 juillet  2024 à 09h30

Prochaines Réunions Conseil Municipal:    Vendredi 26 juillet 2024 à 20h00  

Compte  rendu  Réunion  Conseil  Municipal  du lundi 24 juin 2024
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2 Remplacement du tracto pelle

Le tracto pelle utilisé actuellement par les employés municipaux nécessite des travaux de maintenance pour un montant de l'ordre de 15 000 €. Ce matériel est âgé de 16 

ans et totalise 7000 h. Afin de limiter les coûts de maintenance sur un matériel vieillissant, la municipalité a décidé d'acquérir un nouveau tractopelle. 

Notre choix s'est porté sur l'achat d'un JCB - 3CX de 2022 et 1479 h de service proposé par les établissements Saisimat Mecavente TP de Pont Salomon (43). Ce 

matériel est équipé de 4 godets neufs et de 4 pneus neufs. Le prix est fixé à 74 500 € HT. 

Le vendeur reprend l'ancien matériel pour un montant de 31 500 € HT (nous l'avions acheté 35 000 € en 2015), il reste un soulte de 43 000 € HT à régler.

Le Conseil Municipal valide cet achat.

Présentation ADMR

Mélanie Portailler et Hélène Butin présentent au Conseil Municipal l'ADMR (Aide à Domicile en Milieu Rural)

Sur le département de la Loire il existe 57 associations locales ADMR. La gestion est assurées par 700 bénévoles.

Sur l''ex canton de Noirétable, l'association fonctionne avec 33 salariés (18 ETP) et 14 responsables bénévoles pour 176 clients.

Sur la commune des Salles, il y a 22 clients pour un total de 2503 h / an.

Les prestations assurées sont: le portage des repas, la téléassistance, l'aide aux familles et l'amélioration de la qualité de vie.

Les projets de l'ADMR sur notre secteur concernent la gestion de la micro-crèche de Noirétable et la création d'un service de visite de convivialité.

L'association recherche des bénévoles. Pour tout contact concernant les prestations ou le bénévolat, joindre Hélène Butin qui est référente sur Les Salles, Cervières et 

Noirétable.

3 Point sur travaux de Voirie

Le bicouche a été réalisé sur la section Gouttegente - Les Ronzières. La préparation est effectuée sur la section Relange. La rue de la Bise sera revêtue en enrobé les 8 

et 9 juillet.

4 Point sur travaux construction hangar communal

Le terrassement et la maçonnerie sont terminés. La structure et la couverture seront posées en septembre.

Présents:    Jean Hervé PEURIERE,  Thierry MEUNIER, Lydie FAYE, Jean-Louis FAFOURNOUX, , Michelle VASSEUR, Bruno PILONCHERY, 

Sandy GOUTORBE, Nicole CHAUX, Philippe ROUX, Guy FARGET,  Viviane BRUNET,  Aurélien ALLARD, Michel CHAUX


